

Sambut HUT KLU ke 16, Polres Lombok Utara Gelar Kejuaraan Menembak Beregu Kapolres Lombok Utara Cup

Syafruddin Adi - NTB.RESNARKOBA.ID

Jul 13, 2024 - 08:40



Lombok Utara NTB - Dalam rangka memeriahkan HUT Kabupaten Lombok Utara (KLU) ke-16, Polres Lombok Utara menggelar lomba menembak beregu Kapolres Lombok Utara Cup. Lomba ini berlangsung di Mako Brimob Kompi 3 Batalyon A Pelopor Kayangan, Kabupaten Lombok Utara, Jumat (12/7/2024).

Dalam lomba tersebut Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K. M.Si. bersama Ketua Bhayangkari Cabang Lombok Utara mengundang seluruh Forkopimda Kabupaten Lombok Utara beserta istri antara lain Bupati Lombok Utara H Djohan Sjamsu beserta Wabup Dany Karter Febrianto Ridawan ST.M.Eng bersama Ketua DWP KLU, Ketua DPRD Lombok Utara, Dandim 1606 Mataram, Kajari Mataram, Ketua Pengadilan Negeri Mataram, Ketua KPU, Ketua Bawaslu, para Pejabat Utama Polres Lombok Utara dari Kabag, Kasat, Kasi beserta Kapolsek Jajaran beserta Istri, dengan total peserta lomba ini 35 regu.

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro dalam sambutannya menyampaikan kejuaran menembak beregu yang dilaksanakan tersebut salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT KLU ke -16, yang diharapkan dapat mempertebal sinergitas antar lembaga / instansi.

Lebih lanjut Pamen berpangkat dua melati itu mengatakan, pihaknya mengadakan kegiatan menembak beregu ini pesertanya terdiri dari suami dan istri. Sebelum menembak diberikan pelatihan dan tiga butir peluru untuk percobaan.

"Kami jajaran Polres Lombok Utara mengucapkan terima kasih kepada Bapak Bupati, dan tamu undangan yang telah ikut serta hadir dalam kegiatan ini, " ucapnya.

Kegiatan ini kami laksanakan selain menjalin silaturahmi juga mengolah ketangkasan dan kecakapan dalam menggunakan senjata api (senpi). Didalam menggunakan senpi peserta harus fokus pada sasaran dan diperlukan ketenangan sebelum melakukan penembakan agar mendapatkan hasil yang maksimal.

Sementara itu, Bupati Lombok Utara H Djohan Sjamsu SH., dalam sambutannya sekaligus membuka lomba menembak beregu Kapolres Lombok Utara Cup menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolres dan jajarannya yang telah melaksanakan lomba menembak beregu dalam rangka turut memeriahkan HUT KLU Ke -16.

"Ini yang pertama kali dilaksanakan di KLU pada menjelang HUT KLU, "ucapnya.

Ia berharap dengan kegiatan semacam ini dapat meningkatkan kerjasama dan silaturahmi dalam rangka membangun Kabupaten Lombok Utara.

"Selamat bertanding, semoga Lomba Menembak beregu ini berjalan sesuai harapan kita semua, "tutupnya.

Usai dibuka oleh Bupati Lombok Utara rangkaian acara dilanjutkan dengan pembekalan tata cara menembak dan penggunaan senjata api merk HS Polri oleh AKP Lalu Iskandar Zulkarnaen selaku ketua pelaksana sekaligus pengambilan lot nomor menembak.

Dari hasil perlombaan menembak beregu ini yang memperoleh nilai tertinggi adalah Komandan Komando Distrik Militer (Dandim) 1606/Mataram, Kolonel Arm Muh. Saifudin Khoiruzzamani, S.Sos., M.Han., dengan Nilai 87. Kemudian peringkat kedua di susul oleh Kabag Ops Polres Lombok Utara Kumpul

Burhanudin dengan nilai 85 dan urutan ketiga di peroleh oleh Kapolres Lombok Utara dengan nilai 80. (Ada)